

六郷まちづくり協議会だより

野菜づくり、楽しく元気にやってみーす。

農園利用者の皆様、牛淵ふれあい市民農園運営協議会の皆様、まちづくり協議会の皆様、地元牛淵地区の皆様のおかげをもちまして、開設4年目を迎えることが出来、合わせて19区画すべての利用者が決まりました。ご協力ありがとうございました。

六郷まちづくり協議会事業により、農園の整備も順調に進み、また地元の皆様のおかげで豊富な資材提供をしていただき、他の農園には見られない充実した農園の活用がされています。

今年度はあらたに2台目の耕運機をまちづくり協議会に予算計上していただきました。今は夏野菜の植え付け作業に、皆さん奮闘され耕運機もフル回転です。

市民農園の名前のように「ふれあい」をモットーに、利用者がお互い協力しあって気持ちよく耕作しながら、地元の皆様との親睦をより深めたいと願っています。

4月からはあらたに利用者が増え、家族ぐるみのお付き合いが始まっています。皆さん、牛淵ふれあい市民農園はすぐ近くです。是非遊びに来てくださいね、待ってます。

牛淵ふれあい市民農園・地域振興部会



農園の草刈り作業です。暑い中気持ちの良い汗を流しました。休憩時間、お疲れ様でした。

2020・5・24 (土)

綺麗に咲いています

私たち環境美化部会は、まちづくり協議会発足以来10年間、みどり・花いっぱい運動として、街路花壇に花を植えています。

花壇を県・市より借り受け、毎年、5月には夏秋用花(マリーゴールド・ブルーサルビア)と、11月には冬春用花(ビオラ)をそれぞれ500ポットずつ植えています。

管理している花壇は、双葉保育園東側、六小南側半済ミニストップ交差点、アエル南側カーブ内の3箇所です。特にアエル南側カーブ内は小出花の会の皆さんが積極的に管理して下さいます。

参加して下さいる皆さんは花が大好きで、土いじりが好きな方ばかりで、中には花関係の仕事をやさっていた方もおられ、和気あいあい作業しています。

綺麗に咲いていますので、近くを通った際には脇見運転せずに駐車して、観賞して下さい。



双葉保育園東側花壇



植え込み・管理している皆さん(^_^)

環境美化部会では、花の植え付け・管理を手伝ってくれる方を募集しています。
参加したいと思われた方は各地区センターまで、お問い合わせ下さい。

環境美化部会長 野中浩二